



# トライ

## 体育大会ウィーク

2学期が始まって早くも1か月がたちました。そして今週末はいよいよ体育大会です。今年は天候に恵まれ、学年練習・全体練習と、順調に進めていくことができました。

76期生の学年演技は、「**北中ソーラン&よっちょれ**」です。みんなの日頃の元気よさや力強さを表現するのにぴったりの演技だと思っています。

練習から体育委員とダンスリーダーを中心に、並び方を考えたり、踊りのコツを教え合ったり、また練習動画を見てみんなで声を掛け合ったりして、「**みんなで作りあげる体育大会にしよう！**」という意気込みが感じられました。

本番では、今までのコロナによるストレスを吹き飛ばすような、みんなのエネルギーが爆発した演技を期待しています！

また、この体育大会はクラス単位で取り組む最後の行事となります。クラス全員で、どれだけ力を出し切れたか・どれだけ真剣に取り組めたかが大切です。

学年演技や競技はもちろん、開閉会式・ラジオ体操そして、応援にも精一杯頑張り、**みんなの心を動かす素晴らしい大会をつくりあげましょう！**



## 学級旗 完成

各クラスの有志が集まり、放課後に美術室で作成しました。（裏面に学級旗）



## 保護者の皆様へ

いよいよ9月30日（金）、体育大会が実施されます。今年度は2年ぶりに保護者の皆さまにもご覧いただけますが、**各ご家庭につきお一人のみのご観覧（事前申込制）**をお願いしております。申し込まれている方は、**当日朝の検温**をお忘れないようお願いいたします。**自転車での来校は禁止**となっておりますのでご注意ください。（周辺地域への駐輪もご遠慮ください）

また、体育大会の実施に伴いまして、**当日30日（金）・翌週10月3日（月）・予備日の4日（火）**は、**給食はありませんので、昼食（弁当等）のご用意をよろしくお願いいたします。**

**裏面あり**